
 
Sitzungsprotokoll der AFaT-Sitzung vom 23.10.2017 

 

 
 

Datum:  23.10.2017 

 
Uhrzeit: 18:15 
 
Ort: B15 
 
Anwesend:     
Altertumswissenschaften:    - 
Anglistik:     Jan-Lukas Demuth/Karina Akuove 
Erziehungswissenschaften:   Sabrina Kiese 
Geo/Bio (FBVI):     Stefan Weis 
Informatik:     Thomas Schimpes/ Peter Königsstein 
Japanologie:     Sebastian Wernicke 
Jura:      Soi Stawenitov 
Kunstgeschichte:    - 
Lehramt:     - 
Mathematik:     Simon Zehbe/Maximilian  
Medienwissenschaft:    - 
Philologie:     - 
Philosophie:     Suzanne Pick 
PoWI/Geschichte (FB3):   Jonas Bender/Alexander Härer 
Psychologie:     Elias von Issam 
Romanistik:     - 
Sinologie:     Anna-Katharina Lauterbach 
Slavistik:     Kewline Uhben 
SoWiso:     - 
Wirtschaftsinformatik:    Daniel Töttel 
Wiso:      Maik Paulsen 

14/21 Fachschaften 

 
Gäste: 
AStA Komi:     Alexander Drude-Stumpf 
AStA Finanzen:      Fabrice Stroh 
HOPO:       Kathanna Gutknecht 

 

 

Protokoll: Jonas Bender 
 
Sitzungsleitung: Philosophie (Suzanne Pick) 
 
Die Sitzung ist beschlussfähig. 



 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
TOP-Plan: 
 
I.   Begrüßung 
II.  Anträge an die Tagesordnung 
 
TOP 1: Berichte aus den Fachschaften  
TOP 2: Berichte aus dem Arbeitskreis / des AStA  
TOP 3: Anträge 
TOP 4: Sonstiges 
 
 
Nächste Sitzung: Datum, Ort 
 
I. Begrüßung  
 
(18:15 Uhr) Die Sitzungsleiterin begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 
 
 
II. Anträge zur Tagesordnung 
 
Mögliche Anträge werden im Verlauf der Sitzung direkt gestellt oder unter Punkt IV. 
(Sonstiges) abgehandelt. 
 
 
TOP 1: Berichte aus den Fachschaften 
 
Altertumswissenschaften:  - 
Anglistik:   MdM/Schnitzeljagd/Kneipentour/Ersti-Brunch/ Stammtisch waren 
    gut. FSR-Wahl im nächsten Monat. 
Erziehungswissenschaften: MdM war gut. 3. Tag jedoch unnötig. Nur noch wenige   
    Fachschaftsmitglieder. 
Geo/Bio (FBVI):  MdM zu großer Stand, ansonsten gut. Ersti-Rally und Kneipentour 
    waren gut. Weinprobe und Erstiwochenende noch in Planung. 
Informatik:   Erstsemesterveranstaltungen gut. Lan-Party am 17-  
    18.11 in Planung. Ansonsten Tagesgeschäft. 
Japanologie:   MdM ganz gut, trotz schlechtem Platz.     
    Brunch/Schnitzeljagd/Kneipentour gut angekommen. 
Jura:    Erstsemesterprogramm (Kneipentour/Rally/Party) gut angekommen. 
    Erstifahrt für 11.11 geplant. 
Kunstgeschichte:  - 
Lehramt:   - 
Mathematik:   MdM relativ gut. Brunch/Kneipentour gut angekommen. Aktuell 
    Probleme bei der Durchführung der Erstifahrt. 
Medienwissenschaft:  - 
Philologie:   - 
Philosophie:   MdM war gut. Kneipentour war okay. 28.10 Studihaus-Party. 
PoWI/Geschichte (FB3): Erstsemesterveranstaltungen gut. Erstiwochenende in Planung. 
    Ansonsten Tagesgeschäft. 



Psychologie:   Nicht beim MdM, da eigene Einführungswoche. Letzte Woche  
    Erstifahrt. Erstiparty war gut. FSR-Wahlen stehen an. 
Romanistik:   - 
Sinologie:   Nicht am MdM teilgenommen, da nur 10 Erstis.   
    Kneipentour am 10.11 geplant. 
Slavistik:   MdM; Probleme bei der Standvergabe, ansonsten   
    gut. Nächste Woche Fachschafstwahlen. Diese Woche Stammtisch. 8. 
    Dezember Theaterstück. 
SoWiso:   
Wirtschaftsinformatik:   
Wiso:    MdM war gut. Kneipentour ausverkauft. Ersti-Wochenende fehlende 
    anmeldungen. Anzahl gewählter Mitglieder auf 14 aufgestockt. 
 

 
 
TOP 2: Berichte aus dem Arbeitskreis / des AStA 
 
Kurzer Bericht über Markt der Möglichkeiten. Alex äußert die Bitte, dass die Fachschaften die nicht 
auf dem MdM sind dem AStA ihr Erstsemesterprogramm mitteilen, damit diese fragende Studieren-
de darauf hin verweisen können. Ansonsten recht zufrieden mit dem Markt der Möglichkeiten. 
- Bücherflohmarkt ist in Planung, jedoch fehlt noch das Ok der Unileitung. Eine Halloween-Party mit 
dem Cine-AStA ist in Planung. 

 
TOP 3: Anträge 
 
Aktuell keine Anträge. 
 
TOP 4: Sonstiges 
 
-  Die Hochschulwahlen stehen an. Die Fachschaften müssen daher ihre FBR-Liste bald einreichen.  
-  Die Fachschaften werden gebeten ihre berechneten Sockelbeiträge zu überprüfen. 
-  Es wird angemerkt, dass der AFaT-Verteiler nicht immer funktioniert. Mögliche Ursache ist die                                                                
aktuelle Umstellung der Email-Server der Uni. 
-  Die Informatik wird einen Google-Kalender für Fachschaftstermine einrichten. 

 
 
 (19:00 Uhr) Die Sitzung wird beendet 
 
 
 
 
 
 
 
Für das Protokoll:  
 
 
Jonas Bender 
 

 


